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□《民生关注》栏目组 

前段时间，家住高新区黄
河名都的王先生反映房顶漏
水，影响正常生活，热线督办
组先后两次到现场督办，5 月
27 日晚报对此事进行了报道，
王先生说，渗漏的问题主要分
散在厨房、卫生间和阳台三个
位置。

了解情况后，热线督办组
联系高新区社会事业发展局
12345 政务服务科工作人员来

到现场，工作人员也在第一时
间联系了房管部门，由于种种
原因其最终未能到场。

5 月 23 日，市长热线督办
组再次来到黄河名都小区，在
小区里督办组见到了开发商
负责人。

黄河名都小区开发商负
责人关清告诉记者，漏水的问

题确实存在，他们准备组织工
人进行维修，找到渗漏点，重
新做防水并恢复保护层和室
面层，争取十天之内给业主一
个满意答复。

 那 么 现 在 问 题 解 决 了
吗？

6 月 3 日督办组再次来到
黄河名都小区，在3号楼楼顶，

督办组看到施工人员正在进
行漏点维修，住建局的工作人
员表示他们对多个楼顶都进
行了查验。

高新技术产业开发区住
房和城乡建设局房管科、科长
李波表示，他们对 2 号楼 3 号
楼的 17 户业主进行了全面排
查，出现问题的有六户。他们

会一次性进行维修解决，等维
修资金落实到位，会立即给业
主进行全面维修。

维修人员告诉记者，解决
漏水需采用注浆的方式，先打
孔然后上止水针头，用高压机
器把料打进去，在底下形成一
个防水层，这样有水也灌不倒
里面了。

□新闻·《楼顶漏水严重 顶层业主很是闹心 高新区住建部门未到场 开发商现场出整改意见》后续报道

房顶漏水问题得到解决

□晚报记者 周宗波 
  通 讯 员 霍向锋 徐青松 

晚报讯 随着生活节奏加
快，预制菜一跃成为“餐桌新

宠”。阳信县福安清真肉类有
限公司，抢抓市场新风口，逐
步成长为牛肉预制菜领域的
旗舰型企业。

福安清真肉类有限公司
总经理杨金龙告诉记者，公司
与华南理工、山东农大、青岛
农大等院所开展深度合作，投
资兴建了具有基础研发、检验
等综合功能的实验中心，研发
投产预制菜品类超过 80 个，年
产量2万吨以上。

据了解，福安公司是一家
以肉牛产业为主的省级农业
产业化重点龙头企业，是集饲
草种植、肉牛养殖、屠宰加工、
牛肉制品及预制菜深加工、科
技研发、餐饮、进出口贸易为
一体的全产业链民营集团公
司。公司在 2020 年转型升级，
承担国家级产业园项目，投资
1 亿元建设了福安牛肉制品研
发中心及生产平台项目，目前
一期项目已投产，全部达产后

预计实现年产值 20 亿元，亩均
产值超过 6700 万元。利用专
业平台生产牛肉制品及预制
菜系列产品，打造的“牛县牛”
及“兆夫”两大品牌，已成为预
制菜行业的新亮点。

杨金龙告诉记者，公司生
产的小炒牛肉，已经升级了四
次。这一单品去年一年就做
了 2100 万包，销售额超过了
3.4亿元。 

在党委政府的指导支持

下，企业锚定预制菜产业新赛
道，打通直播电商渠道，组建
线上运营团队，多款产品位列
全网牛肉类产品销售榜单第 1
名。2023 年，公司实现网络销
售额6.1亿元。

阳信县河流镇党委副书
记、镇长王滨说：“我们要对企
业真情交往、真心服务、真意
去办，发挥好招商引资、工业
经济、项目建设主力军作用。”
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阳信：挖掘牛肉制品市场潜力 提升特色富民产业
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